
PRO LOCO USIGNI ETS 

VERBALE DELL’ASSEMBLEA ORDINARIA DEL 3/3/2023 

***************************** 

Il giorno 18 agosto 2023 alle ore 18,30 si è tenuta in Usigni, in seconda convocazione essendo 
andata deserta la prima convocazione, l’Assemblea ordinaria dei Soci della Pro Loco di Usigni ETS 
per deliberare sul seguente Ordine del giorno: 

1. Iniziative in favore di Usigni  
2. Rinnovo delle cariche direttive scadenti 12/2023   
3. Varie ed eventuali 

Su designazione dei Soci viene chiamato a fungere da Presidente dell’Assemblea Stefano 
Santarelli, Presidente della Pro Loco, che chiama a fungere da Segretario Marco Antilici, Segretario 
della Pro Loco. Il Presidente, constatata la presenza dei Soci, dichiara validamente costituita 
l’Assemblea ed illustra brevemente i punti all’ordine del giorno.  

Il Presidente, ricordando che il bilancio scade il 31/12/2023 (nuova scadenza per la trasformazione 
della Pro Loco in ente del terzo settore) e quindi non viene trattato tra i punti all’ordine del giorno, 
decide di invertire gli argomenti e chiede all’Assemblea di discutere prima di tutto su punti a 
piacere che riguardano Usigni. 

Il primo punto, su richiesta di molti soci, riguarda la TARI con l’iniziativa avviata dal gruppo di 
opposizione in comune per il ricalcolo della tassa sulla base del principio di stagionalità dell’utilizzo 
delle case e quindi di una produzione di rifiuti non costante nel corso dell’anno. Visto che sono 
stati predisposti dal suddetto gruppo dei moduli da inviare al comune per ottenere tale ricalcolo, il 
Presidente ricorda che resta un’iniziativa a carattere privato in cui la Pro Loco non può essere 
coinvolta. Con l’occasione ribadisce di non utilizzare per i rifiuti ingombranti il locale lavatoio 
dietro il fontanone che è stato di recente liberato da una grande quantità di mobili ed 
elettrodomestici depositati abusivamente.  

Il secondo punto, su richiesta del socio Franco Marini, riguarda l’iscrizione alla Pro Loco di nuovi 
soci. Si chiede che l’adesione di persone che non hanno una storia familiare di Usigni venga 
valutata attentamente dal Consiglio Direttivo, visto il carattere esclusivamente locale della Pro 
Loco. Su richiesta del Socio Mario Marini si chiede la formalizzazione, da parte del Consiglio 
Direttivo, della suddivisone e dell’entità delle quote tra i soci ordinari, pensionati e giovani.  

Il terzo punto, su richiesta del socio Fabio Giovannini, riguarda una migliore gestione del campo 
sportivo visto il futuro progressivo disimpegno di Bruno Moriconi che ha sinora curato l’impianto 
anche fuori stagione. Si apre un’ampia discussione nella quale si richiede un maggiore impegno da 
parte del gruppo dei giovani, che di fatto utilizzano l’impianto polisportivo sia per attività sportive 
che conviviali, per la manutenzione e la pulizia del campo e della casetta. Il Presidente ritiene sia 
necessaria una migliore organizzazione su questi aspetti ed informa che individuerà un 
responsabile per la manutenzione dell’impianto (che comprende anche il montaggio/smontaggio 
della piscina e la relativa sorveglianza) che a sua volta dovrà ottenere collaborazione da parte di 
una squadra di lavoro da attivare soprattutto nel periodo estivo di maggiore presenza. Il 



Consigliere Francesco Mostardi interviene impegnandosi a garantire il coinvolgimento e la 
collaborazione da parte del gruppo dei giovani, da quest’anno divenuti soci a tutti gli effetti 
aderendo alla nuova “quota giovani”. Impegno ribadito anche da Marta Santarelli e Marta Garrafa 
che intervengono successivamente.  

Il quarto punto, su richiesta di molti soci, riguarda la gestione dei locali in uso alla Pro Loco. Alcuni 
soci lamentano la scarsa pulizia del locale club che di fatto viene utilizzato come magazzino, altri 
chiedono chiarimenti sull’utilizzo dei locali della vecchia scuola. Il Presidente risponde informando 
di essere stato convocato il 25 agosto in Comune per firmare l’atto di concessione in comodato 
d’uso gratuito della vecchia scuola, che viene quindi assegnata in via esclusiva alla Pro Loco per gli 
scopi sociali, mentre si continuerà ad utilizzare il club (che non risulta accatastato) per depositare il 
materiale della Pro Loco (tavoli e sedie in plastica, ombrelloni) nei mesi invernali curando, per il 
periodo estivo, una maggiore pulizia del locale di cui chiede però, vista la difficoltà di trovare un 
servizio di pulizia esterno a pagamento, maggiore collaborazione da parte di tutti.     

Il quinto punto, sollevato dal socio e consigliere Marco Antilici, riguarda la ripartizione dei rioni di 
Usigni per collaborare alla Festa dando supporto alla Pro Loco, così come stabilito dall’Assemblea 
dello scorso anno. Spiega i criteri che sono stati utilizzati per l’individuazione toponomastica dei 
rioni e per l’assegnazione dei vari compiti tra gli stessi rioni. L’Assemblea, dopo una breve 
discussione, apprezza la nuova organizzazione ma richiede di suddividere per ogni evento il 
compito di pulizia e servizio ai tavoli per non gravare troppo su un singolo rione.  

Il sesto punto, sollevato dal socio e Presidente Stefano Santarelli, riguarda una possibile variazione 
della data della Festa oggi fissata nel primo sabato dopo il Ferragosto. Richiamando che in passato 
la Festa era stabilita a fine agosto ma venne anticipata per garantire migliori condizioni del tempo, 
l’idea è di tornare ad una data fissa - con proposta provvisoria il 18 agosto (data di costituzione 
della Pro Loco) - per evitare l’eccessiva flessibilità (tra 1 e 7 giorni) tra il Ferragosto e la Festa. 
L’Assemblea ne prenda atto e si impegna a riflettere su questa proposta da discutere più 
concretamente il prossimo anno.  

Dopo altri punti minori (ambulanti, cena dei piccoli, attrezzature) discussi rapidamente, il 
Presidente, ritenendo che la discussione sinora svolta abbia ricompreso anche il punto 1) all’ordine 
del giorno, passa a trattare il punto 2) informando l’Assemblea che i consiglieri Marco Antilici e 
Bruno Moriconi non intendono riproporre la propria candidatura per il rinnovo delle cariche sociali 
che scadranno a dicembre 2023. Propone quindi all’Assemblea di cooptare nell’attuale Consiglio 
Direttivo le due giovani Marta Santarelli e Marta Garrafa che hanno affiancato lo stesso Consiglio 
nell’ultimo anno (vedi delibera Assemblea 2022). L’Assemblea approva all’unanimità. Il Presidente 
chiede quindi la disponibilità ad altri soci, da comunicare entro fine anno, di candidarsi nel nuovo 
Consiglio Direttivo per il triennio 2024-2026.  

Il Presidente chiede infine al Consigliere Marco Antilici di leggere all’Assemblea la lettera di saluti 
nella quale formalizza la decisione di non ricandidarsi.   

Il Presidente, al termine, esauriti i punti all’Ordine del giorno, alle ore 19,30 dichiara chiusa 
l’Assemblea della Pro Loco di Usigni ETS. 

IL PRESIDENTE      IL SEGRETARIO 

  S. Santarelli          M. Antilici 


